

HARMONY



1 年学年だより NO.8
内灘町立内灘中学校
校長 小村 隆典
1 年学年主任 杉本 弘美
令和 5 年 12 月 11 日

2学期をしっかりと締めくくろう！



長いと思っていた2学期もあっという間に過ぎ、あと2週間で終了です。2学期は体育祭、文化祭、合唱コンクール等行事が多くありましたが、どの行事にも1年生の皆さんは一生懸命取り組み、頑張る姿を見せてくれました。これらの行事を通して大きく成長することができました。また、中学生としての生活リズムも確立してきたことと思います。ここで、気を抜くことなく、2学期の締めくくりをしっかりと、3学期につなげましょう。

この後通知表渡しが行われますが、自分に足りないところ、これから頑張らなければいけないことを家の人と話し合い、今後の学習や学校生活にぜひ生かしてください。

学級目標の達成に向けて



12月8日(金)に後期生徒総会が行われました。今回は、学級目標を達成するためにどのようにしたら良いのかについて各学級より発表がありました。生徒総会に先立って、学級で現状と課題について話し合いをしました。どのクラスも時間をかけて、今できていることや、目標を達成するために必要なことなどについて、しっかり話し合いができました。進歩するためには、現状を確認し、しっかり反省し、改善に向けて努力することが大切です。この話し合いを受けて、学級がより良くなり、さらには学年全体も良くなることを期待します。

| 組 | 学級目標 | 現状と課題 | 学級目標の達成に向けて |
|---|--------------------------------|--|---|
| 1 | 全力で向き合い、みんなで協力し、絆を深める 1-1 | ○・協力する ・絆を深める △・何事も全力で向き合う ・メリハリがない | ・全力で授業を受ける ↓ 傾聴三原則を意識する(先生や発表する人の話を聴く。返事をする。) |
| 2 | 積極的に行動し、みんなで支え合い、明るく楽しいクラスにしよう | ○・明るく楽しい ・助け合い △・積極的に行動する(授業中の挙手が決まった人、話を聴いていない) | ・1時間に1回挙手する ・寝てる人・・・自学1ページ 話を聴かない人・・・周りの声かけ ↑ 授業での積極性が達成でき、学級目標も達成できる |
| 3 | ONE TEAM | ○・協力 △・メリハリがない ・流されやすい ・ふざける | ・休み時間の呼びかけ →同じ行動 ・・・素早く行動でき、まとまる ・1日1回の発表 ・・・いろいろな考えができる |

| | | | |
|---|---|---|---|
| 4 | 挑戦 考動 日々成長 | <ul style="list-style-type: none"> ○・あいさつができています ・協力できています △・けじめがついていない ・発言が少ない | <ul style="list-style-type: none"> ・発表しやすい環境を作って1日1回全員手を挙げる ・・・発表した人に反応する <li style="text-align: center;">↓ 手を挙げることで授業に挑戦 |
| 5 | 笑顔の世界へ ~Just do it!~ | <ul style="list-style-type: none"> ○・笑顔が増えている ・協力している △・けんかが多い ・ルールを守っていない | <ul style="list-style-type: none"> ・授業の態度に評価をつける 〈評価項目〉 人の意見を聴く、忘れ物、私語、提出物、寝ている人 |
| 6 | 毎日が楽しい1の6 ~あいさつ・勉強・協力・何事にも全力・自分たちで考えて行動~ | <ul style="list-style-type: none"> ○・元気な挨拶 ・協力しあっている △・考えて行動できていない (ベル着ベル学など) | <ul style="list-style-type: none"> ・次の授業の準備を授業前に済ませる ・声かけをする ・3分前行動→自習ができる ・時計を見て行動する→考えて行動できる |

《生徒総会の様子》



支えあい、高め合う人間関係

人間は精神的に追い込まれると、その孤独と不安から身体にいろいろな症状が出るそうです。特に今は思春期という時期で、不安や悩みを持たない人はいないと思います。このような状況の中では、自分のことをわかってくれる人や、支えてくれる人が身近にいると安定した心の状態をつくることのできるそうです。家に帰ったらほっとする、学校に来て友達と話すと温かい気持ちになる、そんな家庭や学校だったら安心して過ごせますよね。そのためには、他人や家族を不愉快な気持ちにさせないよう相手を思いやる心が必要です。そして支え合い、お互い高め合う人間関係を築くことができるとよいですね。相手も自分も大切にして、優しい気持ちで日々過ごし、誰もが安心できる居場所をみんなでつくりましょう。

